

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



08.04.2021

Stellungnahme der BAGFW zum Entwurf eines Gesetzes zur digitalen Modernisierung von Versorgung und Pflege (Digitale Versorgung und Pflege-Modernisierungs- Gesetz DVPMG)

Versorgungsbrüche für Patientinnen und Patienten sowie

pflegebedürftige Menschen im Übergang zwischen den Gesundheitssektoren und Leistungserbringern in unserem fragmentierten Gesundheitssystem können reduziert werden.

Dateien

Stellungnahme Digitale
Versorgung und Pflege-
Modernisierungs-Gesetz DVPMG
300 KB

[Zum Seitenanfang](#)